

379/87

18.30\*  
72207 ISYA E  
72273 PAAN E

COMUNICADO DE PRENSA DEL PARTIDO ANDALUCISTA  
=====

EL PARTIDO ANDALUCISTA CELEBRO HOY UN ACTO POLITICO EN EL PATIO BANDERAS DE SEVILLA CON OCASION DEL PRIMER DOMINGO DE PRIMAVERA, QUE ES EL DIA DEL PARTIDO ANDALUCISTA.

EN EL ACTO INTERVINO EN PRIMER LUGAR, JESUS ARILLO, PRIMER SECRETARIO DE SEVILLA QUIEN AGRADECIO LA ASISTENCIA DE ANDALUCISTAS EN REPRESENTACION DE TODAS LAS PROVINCIAS ANDALUZAS, DESPUES TOMO LA PALABRA EL PORTAVOZ PARLAMENTARIO JOSE ANTONIO HURTADO, QUIEN DENUNCIO LA FALTA DE OPERATIVIDAD DEL PARLAMENTO ANDALUZ, MAS ATENTO A LOS GESTOS DEL GOBIERNO QUE A LAS NECESIDADES DE ANDALUCIA.

A CONTINUACION HABLO ALEJANDRO ROJAS-MARCOS, CANDIDATO A LA ALCALDIA DE SEVILLA, QUIEN DIJO QUE MIENTRAS PARA OTROS PARTIDOS LA ALCALDIA DE SEVILLA SOLO INTERESA EN FUNCION DE MADRID, A LOS ANDALUCISTAS LES INTERESA QUE TODOS LOS ANDALUCES SE SIENTAN ORGULLOSO DE SEVILLA COMO CAPITAL DE ANDALUCIA, AFIRMO SABER QUE LUIS YAÑEZ HA SIDO FORZADO A SUSTITUIR A MANUEL DEL VALLE COMO CANDIDATO DEL PSOE A LA ALCALDIA Y QUE EL HA PEDIDO A CAMBIO SER ADEMAS EL COMISARIO DE LA EXPO 92. ROJAS MARCOS DIJO QUE YA SE CONOCIA QUE LUIS YAÑEZ ANDABA BUSCANDO VIVIENDA PARA TRASLADARSE A SEVILA. DIJO TAMBIEN QUE LA CAMPAÑA SERA DURA POR QUE EL PSOE COMO OTRAS VECES RECURRIRA A LOS ATAQUES PERSONALES. IGUALMENTE, MIENTRAS LOS ANDALUCISTAS CREEN QUE LO QUE IMPORTAR ES ELEGIR UN BUEN ALCALDE, ALEJANDRO ROJAS-MARCOS OPINA QUE EL PSOE SEGUIRA PIDIENDO CONFIANZA EN MADRID. TAMBIEN ADVIRTIO QUE COMO EN SU DIA HIZO EN JEREZ Y CORDOBA, EL PSOE EN ESTA CAMPAÑA AMENAZARA A LOS SEVILLANOS CON NO AYUDAR A SEVILLA SI ELIGEN UN ALCALDE QUE NO SEA DEL PSOE. ROJAS-MARCOS SE PREGUNTO DE QUE HA SERVIDO A LOS SEVILLANOS HASTA AHORA EL TENER TANTOS SEVILLANOS MANDANDO EN MADRID.

FINALMENTE SALVADOR PEREZ BUENO SECRETARIO GENERAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA CERRO EL ACTO CRITICANDO QUE EL PSOE HABLE DE MODERNIDAD Y CRECIMIENTO Y EN REALIDAD LO UNICO QUE CRECE ES EL PARO, EN EL QUE TENEMOS LA TASA MAS ALTA DE EUROPA. COMPARO A LOS SOCIALISTAS CON LA MORFINA QUE ADORMECE AL PUEBLO PERO NO QUITA SUS MALES. SE REFIRIO A LAS ELECCIONES EUROPEAS AFIRMANDO QUE EL PARTIDO ANDALUCISTA CONSEGUIRA UN ESCAÑO CON LOS VOTOS DE LOS ANDALUCES DE TODA ESPAÑA. RESPECTO DE LAS ELECCIONES MUNICIPALES DESTACO LA DECISION DE SU PARTIDO DE PRESENTAR CANDIDATURAS EN MUNICIPIOS QUE REPRESENTAN MAS DEL 80% DE LA POBLACION ANDALUZA.

SEVILLA 22 DE MARZO DE 1.987

ANTONIO ORTEGA  
S. NACIONAL DE INFORMACION DEL  
PARTIDO ANDALUCISTA.

72273 PAAN E\*  
72207 ISYA E